



La ministra pondrá el lunes la primera piedra del Centro del Láser

E. A. S.
SALAMANCA

La ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, pondrá el lunes la primera piedra de la nueva sede del Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos de Salamanca. La ceremonia tendrá lugar el día 28, a las 13 horas, y en ella estará acompañado por el presidente de la Junta de Castilla y León (que representa el 45% del Consorcio del centro), Juan Vicente Herrera, y el rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez.

La sede del Centro del Láser se ubicará en las instalaciones del Parque Científico de la Universidad de Salamanca, en el campus de Villamayor, y estará terminada a finales del próximo año 2012 o principios de 2013.

Ese espacio, el denominado Edificio M5, permitirá al Centro del Láser dar el salto cualitativo necesario para comenzar a funcionar como el centro de referencia nacional, europeo y mundial que es, puesto que se instalará en él uno de los diez láseres más potentes del mundo. ■